



CDU BRANDENBURG

CDU-Landesverband Brandenburg
Gregor-Mendel-Straße 3 - 14469 Potsdam

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde,

in weniger als 30 Tagen entscheiden auch die Brandenburger darüber, ob Angela Merkel unsere Bundeskanzlerin bleibt und die erfolgreiche Politik der CDU fortgesetzt wird.

Wir haben das zum Anlass genommen und eine Umfrage in Auftrag gegeben, deren Ergebnisse ich Ihnen mit diesem Schreiben übersende.

Die Ergebnisse für die Bundestagswahl am 22. September zeigen eine sehr positive Ausgangslage für unsere Partei. Die CDU in Brandenburg ist derzeit bei der Bundestagswahl mit 33 Prozent auf Platz eins. Das gibt uns weiteren Rückenwind für die heiße Phase des Wahlkampfes. Wenn die Brandenburger den Bundeskanzler direkt wählen könnten, würden 50 Prozent unsere Kanzlerin wählen. Deutlich mehr als jemals zuvor.

Ebenso ist die landespolitische Stimmung weiterhin günstig für uns. So wird unsere Partei wie schon bei vorangegangenen Umfragen derzeit stabil bei 27 Prozent zur Landtagswahl gesehen. Interessant ist zudem, dass sich eine deutliche Mehrheit der Bürger eine große Koalition aus CDU und SPD wünschen (42 Prozent), während die derzeitige Koalition nur abgeschlagen auf 25 Prozent kommt. Das zeigt einmal mehr: Rot-Rot ist ein Auslaufmodell! Wir wollen diesen Irrsinn beenden und für das Land Verantwortung übernehmen.

Mit besten Grüßen

Anja Heinrich
Generalsekretärin